



deporte

Los dilemas de la pelota

El deporte nacional se debate entre la necesidad de potenciar su calidad y superar obstáculos objetivos

»7



informativa

Novedad quirúrgica en Sancti Spíritus

Expertos del hospital Frank País y especialistas espirituanos de Ortopedia desarrollaron una compleja intervención de columna

»3



cultura

Las raíces del folclor

El Ballet Folclórico de Trinidad sigue fiel a su tradición luego de 60 años de historia

»6



Niños y jóvenes de la provincia contarán con diversas opciones para celebrar la fecha. /Foto: Vicente Brito

Por una mejor juventud

Se desarrolla en la provincia un amplio programa por la celebración este 4 de abril de los aniversarios de la UJC y la Organización de Pioneros José Martí

Mary Luz Borrego

Con el propósito de contribuir a formar a una mejor juventud, en la provincia de Sancti Spíritus se desarrolla un amplio programa por la celebración este 4 de abril del aniversario 61 de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y el 62 de la Organización de Pioneros José Martí.

Abraham Sánchez González, primer secretario del Comité Provincial de la UJC en Sancti Spíritus, detalló a *Escambray* que este sábado tendrá lugar una jornada de trabajo y esfuerzo productivo en todos los municipios, donde se vincularán a la producción de alimentos, el embellecimiento de los barrios, entre otras iniciativas.

“El domingo, a partir del mediodía, unos 200 jóvenes espirituanos, de las provincias orientales, de La Habana y de Venezuela participarán en una acampada antimperialista en el campismo La Hormiga, de Fomento, donde realizarán una fogata y otras actividades con el talento cultural de la localidad y del propio territorio. También llegaremos al poblado de Gavilanes para hacer un acto político

cultural, en el cual 61 de estos participantes recibirán el carné que los acredita como militantes de la organización”, detalló el dirigente juvenil.

Después ascenderán a la Comandancia del Che en Caballete de Casa y, de regreso, en la comunidad de El Pedrero —escenario histórico de la unidad revolucionaria protagonizada por el Guerrillero Heroico—, tendrá lugar una actividad comunitaria con la participación de los proyectos extensionistas de la Universidad de Sancti Spíritus José Martí Pérez, el Inder, Cultura y los pioneros.

“En la noche del lunes nos trasladaremos a la Empresa Agroindustrial Azucarera Melanio Hernández, donde acompañaremos al turno juvenil que trabaja allí para juntos esperar el 4 de abril con un cake gigante y una fiesta cultural”, pormenorizó Sánchez González.

Al amanecer del día 4, en la escuela primaria Julio Antonio Mella del municipio cabecera, se realizará un matutino especial para homenajear al histórico líder estudiantil y reconocer a los pioneros más destacados de ese colectivo.

Sobre la media mañana, en la

Plaza Cultural tendrá lugar el Festival Cuba es mi país, con la exposición de los círculos de interés de los centros de enseñanza de la capital provincial, actividades deportivas y culturales.

Igualmente, el propio martes la UJC recorrerá importantes centros de la producción y los servicios, donde 10 jóvenes recibirán el reconocimiento de Vanguardia Juvenil por su destacada labor en la Empresa Eléctrica Provincial, la Empresa de Telecomunicaciones y el Hospital General Provincial Camilo Cienfuegos.

Igualmente, compartirán con la vanguardia juvenil de las FAR y el Minint; y efectuarán un diálogo de generaciones en la Casa de la Guayabera, en la cual compartirán con exdirigentes de la UJC.

Como colofón de estas festividades, por la noche tendrá lugar una fiesta comunitaria en el barrio 4 de Abril, de Yaguajay, donde convergerán el talento de la cultura local, proyectos participativos, exposición de mujeres creadoras, así como actividades deportivas y otras vinculadas al desarrollo local.

La voluntad soberana de elegir

Como en todo el país, los espirituanos acudieron a las urnas para asistir a un acto de democracia que les permite votar por sus representantes ante la Asamblea Nacional del Poder Popular, como parte del proceso de elecciones nacionales. En la provincia fueron elegidos los 20 diputados al Parlamento por este territorio



..... Páginas »2, 4 y 5